



SE DESTACÓ A DISTINTAS INSTITUCIONES.

## Distinguen formación técnica con enfoque de género

Con una emotiva ceremonia de reconocimiento, el Centro de Formación Técnica Estatal de Arica y Parinacota, finalizó el proyecto “Vinculación con el Medio, el desafío es construir oportunidades con el sector productivo para el desarrollo profesional”, financiado por el Ministerio de Educación.

La actividad de cierre destacó la articulación entre diversos actores claves en la formación técnica, el entorno laboral y la equidad de género, reconociendo así el compromiso y contribución de trece instituciones públicas y privadas que integraron la Mesa Consultiva hacia la Productividad con Perspectiva de Género: Sernameg, Prodemu, Terminal Puerto Arica (TPA), Liceo Politécnico, Cole-

gio Miramar, Sercotec, Corfo, Cámara Chilena de la Construcción, Colegio Leonardo Da Vinci, Parinacop, Dirección de Salud Municipal Arica (Disam), Instituto Nacional de Estadísticas (INE) y Sence.

La jornada comenzó con la proyección de un video que resumió los momentos más significativos del proyecto, poniendo en valor la participación interinstitucional y el impacto que esta experiencia tuvo tanto en estudiantes como en el entorno regional. La rectora (s) del CFT Estatal, Claudia Zamorano Chia, agradeció a cada una de las instituciones presentes por su compromiso con el desarrollo técnico-profesional desde una mirada inclusiva. 🌟